

Inserte su publicidad aquí

Www.publicacionesdelsur.net

Noticias

Andalucía
España
Mundo
Economía
Sucesos
Sociedad
Cultura
Deportes
Contraportada

Publicidad



Servicios

Televisión
Cartelera
Farmacias
Horóscopo
Azar
Foros Discusión

Especiales



[Portada](#) | [Actualidad Local](#) | [Deportes Local](#) | [Editorial](#) | [Opinión](#)

Noticias Actualidad Local

Se presenta al público la obra emblema de esta legislatura

Es el mejor acuario de Andalucía y de uno de los más modernos de todo el país

A. E. FUNES/ALMUÑÉCAR

Las obras del Acuario de Fauna Mediterránea han concluido. Por este motivo el Ayuntamiento de Almuñécar abrió las puertas de esta gran infraestructura turística a todos los sexitanos y herradureños interesados en conocer uno de los mejores acuarios de todo el país. Unos pocos minutos antes de la visita real se llevó a cabo una virtual en una repleta Casa de la Cultura. El concejal de Turismo, Emilio González Pavesio, describió al acuario como el mayor y más moderno de toda la comunidad andaluza y que producirá un gran flujo turístico. "Hoy presentamos una instalación emblemática que va a ser referente de nuestro municipio. Una instalación de otra dimensión, que será orgullo de todos los vecinos de Almuñécar y La Herradura que lo sepan apreciar, que son afortunadamente muchos. Es importante no sólo desde el punto de vista turístico, sino desde las perspectivas científicas, educativas y medioambientales" señaló el concejal, que también recordó como en 2003, al acceder al gobierno municipal, se encontraron la plaza Kuwait "con un agujero insalubre que se ha convertido en el principal reclamo turístico de ocio del municipio, digno de lo que ya somos, la capital turística de la Costa Tropical".

gran atracción turística

Asimismo el edil de turismo del Ayuntamiento de Almuñécar recordó la gestión llevada a cabo por Rosario González durante su etapa como delegada provincial de Turismo de la Junta de Andalucía. Una instalación turística que no será complementaria, sino que atraerá a visitantes por sí misma. "El acuario de Fauna Mediterránea es producto de un plan turístico que se firmó mediante un Convenio entre la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Almuñécar. Fue el 15 de diciembre de 2003 cuando la delegada de Turismo y Deportes de la Junta era Rosario González. Ella, como delegada, dejó un legado muy importante para los empresarios turísticos del municipio y también importantes inversiones", recordó el concejal.

Por su parte Juan Carlos Benavides, alcalde de Almuñécar, afirmó que el Acuario de Fauna Mediterránea se ha construido con el esfuerzo de todos y que se trata de un gran sueño convertido en realidad. Un antiguo sueño que por fin hoy ha visto la luz. "Era importante tener un acuario, pero uno con especies mediterráneas que reprodujera lo más fielmente posible, las realidades de los acantilados de Cantarrián y la zona del Barranco de Enmedio. Con esta idea firmamos un importante Plan de inversiones en materia turística y uno de sus proyectos estrella era este acuario" señaló el primer edil sexitano.

A pesar de que el Acuario de Fauna Mediterránea pudo ser visitado por cientos de almuñequeros en su primer día, no fue posible verlo repleto de peces ya que la Junta de Andalucía no ha concedido un permiso imprescindible para la implantación de núcleos zoológicos. "La única diferencia entre la representación virtual y la real son los animales y las plantas. Ustedes se preguntarán por qué vamos a ver un acuario sin peces. La respuesta es la burocracia, ya que necesitamos un permiso de la Junta de Andalucía. Pero la Junta no tiene prisa, y no la tendrá hasta después del 27 de mayo" ironizó Benavides en referencia a las próximas elecciones municipales.

El primer edil sexitano coincidió en destacar el gran atractivo turístico que supondrá el Acuario de Fauna Mediterránea. Un lugar por el que pasarán turistas nacionales, internacionales y toda la población escolar del municipio. "Va a ser proplamente el foco de atracción turística más importante, no ya de nuestro municipio, sino de toda la comarca. Por sí mismo, va a suponer un gran flujo de visitantes que beneficiarán no solamente al propio acuario, sino a toda la actividad turística, comercial y de ocio que hay en su entorno" señaló el alcalde.

población escolar

Uno de los usos, además del turístico, será el que haga del acuario la población escolar sexitana y herradureña. En este sentido el alcalde anunció que "el acuario cumplirá una función muy importante en materia de educación ambiental. Una educación ambiental dirigida a todos, pero muy especialmente a nuestra población escolar". Por este motivo, el Ayuntamiento de Almuñécar ha pensado en que todos y cada uno de los colegios visiten el Acuario. Y además lo harán de una forma muy especial, ya que se pretende que puedan dormir allí, acompañados de varios adultos, y conocer el acuario durante las horas nocturnas. Una noche mágica que seguramente no olvidarán. Por último, Benavides señaló que el Acuario de Fauna Mediterránea será un gran centro científico en el que se reproducirán especies en peligro de extinción al tiempo que será un importante punto de investigación. "Se está cerrando, en estos días, un convenio con la [Universidad de Granada](#) para que estas instalaciones estén a su servicio y también para los investigadores".

Tras estas palabras todos los almuñequeros y herradureños presentes se trasladaron hasta el acuario de Fauna Mediterránea, situado en la plaza Kuwait. El éxito ha sido tal que el Ayuntamiento ha establecido unas jornadas de puertas abiertas durante toda la semana.

"Es el mejor de España y uno de los mejores de Europa"

Una de las personas más satisfechas con la presentación del Acuario de Fauna Mediterránea era sin duda Antonio García, biólogo del acuario, que aunque lamentó la ausencia de peces, quedó muy satisfecho con el resultado final de la obra. "La verdad es que hoy es un día muy importante para Almuñécar. Se ha cumplido el objetivo de tener el acuario acabado para esta fecha", explicó el biólogo.

En este sentido Antonio García agradeció el trabajo de todas las personas que han contribuido a que el acuario sea una realidad. "Agradezco y transmito mi satisfacción a todos los trabajadores que desde el inicio han contribuido a que esto llegue a ser una realidad", explicó el biólogo.

Por su parte, Alfonso Jorry, su ingeniero, aseguró que el acuario de Fauna Mediterránea será un gran atractivo turístico de la zona. "Es el mejor de España y me atrevería decir que de los mejores de Europa. Será una bomba turística para todo el año".